

A Carrefour, opposition à l'ouverture du dimanche



Les salariés ont exprimé leur opposition au travail du dimanche.

La direction du Carrefour Market a décidé d'ouvrir désormais le dimanche de 9 h à 12 h 30, invoquant une baisse de chiffre d'affaires et le fait que l'Intermarché est déjà ouvert le dimanche matin.

Les représentants des salariés CFDT s'opposent à cette mesure. Ils ont demandé à la direction de procéder à l'appel de volontaires par écrit.

Selon ces représentants, aucun salarié titulaire n'a accepté cette proposition. Seuls les CDD étaient au travail dimanche matin en sus de la direction de l'établissement.

Les salariés opposés à cette ouverture se sont réunis dans l'entrée du parking hier toute la matinée pour exprimer leur refus de ce travail du dimanche.